
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : Aline LAPREVOTE <alinelaprevote@hotmail.fr>
Date : 23/03/2022 14:34
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Monsieur le Préfet de Haute-Saône, 

Je souhaite, par ce mail, participer à votre enquête concernant l'usine de méthanisation de
Grandvelle.

Je ne suis pas pour ce projet qui, pour moi, est une aberration qui va encore accentuer le
désastre écologique auquel nous assistons.

Les terres agricoles, de tout temps, étaient vouées à nourrir les animaux, ou, indirectement
ou directement, les êtres humains.
Ces terres, maintenant, deviennent "industrielles", et au nom d'un pro it privé, vont
permettre de faire rouler des véhicules, mais seulement à Besançon...

Tout cela est d'un non-sens total.
Nous, haut-saônois, n'auront que les inconvénients (odeurs, bruits, risques d'accidents avec
les poids lourds, risques industriels
avec cette "usine à gaz", sans parler des pollutions des sols qui ne manqueront pas d'arriver).

En plus, ce sera à nous de régler la note des infrastructures routières (par l'entremise du
Conseil Départemental).

Je vous fais donc part de ma plus totale opposition à ce projet.

Cordialement.

Aline Brongniart
70190 Trésilley
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